## LEÇON 64

- 1. Si un homme a toutes les richesses du monde, est-ce que ces richesses l'aideraient s'il va au lac de feu éternel?
  -Non.
- 2. Est-ce que les biens peuvent nous sauver du péché, de la mort, et de Satan?
  -Non.
- 3. Qu'est-ce qui est arrivé au fermier riche? -Dieu l'a appelé à mourir.
- 4. Qui décide le jour de la mort de tout homme? -Dieu seul.
- 5. Bien que le fermier riche ait beaucoup de richesses, qu'est-ce qu'il n'avait pas?
- -La vie éternelle.
- 6. Qu'est-ce qui vaut plus que des grandes richesses?
- -Croire en Dieu et avoir la vie éternelle.
- 7. Comment est-ce que nous savons que l'histoire du riche et Lazare est vraie?
- -Parce que ces deux hommes vivaient sur la terre.
- 8. Quand quelqu'un meurt, où est-ce que son esprit va?
- -Directement à Dieu au ciel ou directement en enfer, la place

de feu et de punition éternelle.

- 9. Est-ce qu'il y a une place d'attente entre le ciel et la terre? -Non.
- 10. Premièrement, qu'est-ce que le riche a demandé à Abraham?
- -Il a demandé à Abraham d'envoyer Lazare pour venir tremper son doigt dans de l'eau et refroidir sa langue.
- 11. Pour tous ceux qui refusent de croire en Dieu, où est-ce qu'ils vont partir quand ils vont mourir?
- -En enfer, la place de feu et punition éternelle.
- 12. Pour tous ceux qui croient en Dieu, où est-ce qu'ils vont aller quand ils vont mourir?
- -Chez Dieu au ciel.
- 13. Arrivé à la place de punition, est-ce que quelqu'un peut quitter?
- -Non.
- 14. Deuxièmement, qu'est-ce que le riche a demandé à Abraham?
- -Le riche voulait que Lazare parle avec ses frères pour que ses frères ne viennent pas souffrir dans le feu de punition éternelle.
- 15. Qu'est-ce qu'Abraham disait au riche que ses frères

doivent faire?

- -Qu'ils doivent lire et écouter la parole de Dieu dans la Bible.
- 16. Si nous n'écoutons pas la parole de Dieu et ne la croyons pas, est-ce qu'il y a quelque chose qui peut nous sauver?
  -Non.
- -Qu'est-ce que Jésus a dit sur la raison pour laquelle il est venu au monde?

# Lisons Marc 10:45

- 45-Jésus a dit: "Car le Fils de l'homme n'est pas venu pour être servi. Mais il est venu pour servir et donner sa vie pour libérer beaucoup."
- -Est-ce que Jésus est venu au monde pour que nous puissions travailler pour lui et gagner notre place au ciel?
  -Non.
- -Jésus ne nous demande pas de lui donner quelque chose.
- -Jésus ne nous demande pas de faire quelque chose pour lui.
- -Jésus est Dieu, et n'a besoin de rien.
- -Jésus a tout ce dont il a besoin.
- -Jésus n'est pas venu au monde pour que les gens puissent le servir.
- -Qu'est-ce que Jésus a dit qu'il est venu au monde pour faire?

- -Pour servir tout homme, et donner sa vie comme une rançon pour beaucoup de gens.
- -Lorsque Jésus et ses disciples quittaient la ville de Jéricho, ils ont rencontré un aveugle mendiant.

#### Lisons Marc 10:46

46-Ils sont arrivés à Jéricho. Lorsque Jésus est sorti de cette ville avec ses disciples et une grande foule, un aveugle appelé Bartimée, le fils de Timée, était assis au bord du chemin et mendiait.

- -Quel était le nom de l'aveugle mendiant?
- -Bartimée.
- -Comment est-ce que la cécité de Bartimée nous enseigne sur tout homme?
- -Comme Bartimée était aveugle, tout homme est né aveugle.
- -Comment est-ce que tout homme est né aveugle?
- -Parce qu'Adam et Eve ont désobéi à Dieu, ils étaient aveugles devant Dieu.
- -Parce qu'Adam et Eve ont désobéi à Dieu, ils étaient aveugles devant les vérités de Dieu.
- -Parce que tout homme est né d'Adam et Eve, tout homme

est né aveugle devant Dieu.

- -Parce que tout homme est né d'Adam et Eve, tout homme est né aveugle devant les vérités de Dieu.
- -Comme Bartimée ne pouvait pas voir, nous ne pouvons pas voir les vérités de Dieu.
- -Est-ce que Bartimée pouvait faire quelque chose lui-même pour voir encore?
- -Non.
- -Est-ce que les gens peuvent faire quelque chose eux-mêmes pour voir les vérités de Dieu?
- -Non.
- -Comme Bartimée ne pouvait rien faire lui-même pour voir encore, toutes les personnes ne peuvent rien faire eux-mêmes pour voir les vérités de Dieu.
- -Qui seul pouvait aider Bartimée à voir?
- -Jésus.
- -Qui seul peut aider tout homme à voir les vérités de Dieu?
- -Jésus.
- -Comme Jésus seul pouvait aider Bartimée à voir encore, Jésus seul aussi peut nous aider à voir les vérités de Dieu.
- -Comment est-ce que Bartimée a appelé Jésus?

Lisons Marc 10:47

- 47-Quand il a entendu que c'était Jésus de Nazareth, il a commencé à crier: "Jésus, Fils de David, aie pitié de moi!"
- -Comment est-ce que Bartimée a appelé Jésus?
- -Fils de David.
- -Pourquoi est-ce que Bartimée a appelé Jésus fils de David?
- -Parce que Jésus était le descendant du roi David que Dieu a promis comme Sauveur.
- -Bartimée savait qu'il ne pouvait pas s'aider lui-même.
- -Bartimée savait que la seule personne qui pouvait l'aider était Jésus.
- -Parce que Bartimée a entendu des grands miracles que Jésus a faits, il a crié à Jésus pour l'aider.
- -Bartimée a demandé à Jésus d'avoir pitié de lui.
- -Bartimée savait qu'il ne méritait pas d'être guéri.
- -Bartimée savait qu'il ne pouvait pas payer pour être guéri.
- -Bartimée savait que si Jésus le guérit, ce serait un cadeau de Dieu.
- -Nous sommes tous comme Bartimée.

- -Parce que nous avons tous péchés, nous ne méritons pas d'être guéris.
- -Parce que la punition du péché est la mort, nous ne pouvons pas payer pour être guéris.
- -Si nous sommes guéris, alors c'est un cadeau de Dieu seul.
- -Qu'est-ce que les gens ont dit lorsqu'ils ont entendu Bartimée crier à Jésus?

#### Lisons Marc 10:48

- 48-Beaucoup lui ont fait des reproches et lui ont dit de se taire, mais il a crié encore plus fort: "Fils de David, aie pitié de moi!"
- -Pourquoi est-ce que les gens ont fait des reproches à Bartimée et lui ont dit de se taire?
- -Les gens pensaient que Jésus ne voulait pas aider un pauvre aveugle mendiant.
- -Est-ce que c'était vrai?
- -Non.
- -Est-ce que Jésus voulait aider un pauvre aveugle mendiant?
- -Oui.
- -Jésus veut aider chaque personne.

- -Bien que les gens aient fait des reproches à Bartimée et lui aient dit de se taire, Bartimée continuait à crier à Jésus.
- -Parce que Bartimée continuait à crier à Jésus, Jésus a appelé Bartimée.

#### Lisons Marc 10:49

- 49-Jésus s'est arrêté et a dit: "Appelez-le." Alors, ils ont appelé l'aveugle en lui disant: "Courage! Lève-toi! Il t'appelle."
- -Bien que Bartimée soit pauvre et aveugle, est-ce que Jésus se souciait de Bartimée?
- -Est-ce que Dieu se soucie de tout homme?
- -Oui.
- -Chaque personne est importante pour Dieu.
- -Que vous êtes courts ou grands, nous sommes importants pour Dieu.
- -Que vous êtes noirs ou blancs, nous sommes importants pour Dieu.
- -Que vous êtes riche ou pauvre, nous sommes importants pour Dieu.
- -Que vous êtes en bonne santé ou malade, nous sommes importants pour Dieu.

- -Que nous avons beaucoup de sagesse ou non, nous sommes importants pour Dieu.
- -Est-ce que Dieu aime chaque personne, et veut sauver tout homme?
- -Oui.
- -Qu'est-ce que Bartimée a fait quand Jésus l'a appelé?

### Lisons Marc 10:50-52

- 50-Jetant son manteau à coté, il a sauté sur ses pieds et est venu vers Jésus.
- 51-Jésus lui a demandé: "Qu'est-ce que tu veux que je fasse pour toi?" L'aveugle a dit: "Maître, je veux voir."
- 52-Jésus lui a dit: "Va, ta foi t'a guéri." Aussitôt, il pouvait voir, et il suivait Jésus sur le chemin.
- -Qu'est-ce que Bartimée voulait que Jésus fasse pour lui?
- -Bartimée voulait voir encore.
- -Est-ce que Jésus pouvait donner à Bartimée sa vision encore?
- -Oui.
- -Est-ce que Bartimée croyait que Jésus pouvait lui donner sa vision encore?
- -Oui.
- -Est-ce que Jésus a donné à Bartimée sa vision encore?
- -Oui.

- -Jésus a dit que parce que Bartimée croyait en lui, il pouvait voir encore.
- -Immédiatement, Jésus a donné à Bartimée sa vision.
- -Qui était le seul qui pouvait donner à Bartimée sa vision encore?
- -Jésus.
- -Jésus seul pouvait donner à un aveugle sa vision encore.
- -Parce que Dieu a créé tous nos yeux, Dieu seul peut nous donner notre vision encore.
- -Alors que Jésus et ses disciples ont approché Jérusalem, Jésus a donné à ses disciples une commande.

## Lisons Marc 11:1-6

- 1-Quand ils sont venus proche de Jérusalem aux villages de Bethfagé et de Béthanie au mont des Oliviers, Jésus a envoyé deux de ses disciples,
- 2-en leur disant: "Allez au village qui est devant vous, et dès que vous y arrivez, vous trouverez un petit âne attaché, sur lequel personne ne s'est encore assis. Détachez-le et amenez-le ici.
- 3-Si quelqu'un vous demande: 'Pourquoi est-ce que vous faites cela?' Dites-lui: 'Le Seigneur en a besoin et il va le renvoyer ici tout de suite.'"
  - 4-Ils sont partis et ont trouvé un âne dehors, dans la

rue, attaché à la porte d'une maison. Ils l'ont détaché.

5-Quelques-uns de ceux qui étaient là leur ont demandé: "Qu'est-ce que vous faites, en détachant cet âne?"

6-Ils leur ont répondu ce que Jésus a dit, et les gens les ont laissé aller.

- -Qu'est-ce que Jésus a ordonné à deux de ses disciples?
- -Aller dans le prochain village, délier un âne, et apporter l'âne à Jésus.
- -Est-ce que Jésus volait l'âne?
- -Non.
- -Jésus a dit à ses disciples de dire aux gens qu'ils rapporteraient l'âne.
- -Donc, les deux disciples sont allés au prochain village, ont trouvé l'âne, et l'ont apporté à Jésus.
- -Quand les disciples se sont retournés avec l'âne, qu'est-ce qui s'est passé?

#### Lisons Marc 11:7-10

- 7-Quand ils ont amené l'âne à Jésus, et ont mis leurs manteaux sur l'animal, Jésus s'est assis dessus.
- 8-Beaucoup de gens ont étendu leurs manteaux sur le chemin, et d'autres des branches qu'ils avaient coupées dans

les champs.

9-Ceux qui marchaient devant Jésus et ceux qui le suivaient criaient: "Gloire à Dieu! Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur!

10-Béni soit le royaume venant de David notre père! Gloire à Dieu dans les lieux très hauts!"

- -Jésus s'est assis sur l'âne, et est allé à la ville de Jérusalem.
- -Comme Dieu a dit il y a longtemps à travers les prophètes, Jésus est entré à Jérusalem sur un ânon.
- -Alors quand Jésus est allé à Jérusalem, les gens ont acclamé Jésus.
- -Pourquoi est-ce que les gens ont acclamé Jésus et parlé du royaume venant de David?
- -Parce que les gens pensaient que Jésus venait pour les délivrer des Romains.
- -Est-ce que Jésus est allé à Jérusalem pour délivrer les gens des Romains?
- -Non.
- -Pourquoi est-ce que Jésus est allé à Jérusalem?
- -Jésus est allé pour délivrer les gens de la puissance du péché, de la mort, et de Satan.